

Kreis Bautzen

Förderung für Breitband

[20.07.2011] Der Breitband-Ausbau im Landkreis Bautzen soll weiter forciert werden. Dies besagt ein Förderbescheid des Sächsischen Staatsministeriums für Umwelt und Landwirtschaft.

Der Kreis Bautzen hat für den Breitband-Ausbau einen gebündelten Zuwendungsbescheid des sächsischen Umweltministeriums erhalten. Damit sollen in den kommenden beiden Jahren 62 Gemeinden mit 336 bisher unterversorgten Ortsteilen ans schnelle Internet angeschlossen werden. Nach Angaben des Ministeriums können drei Viertel der potenziellen Nutzer künftig via DSL im Web surfen, weitere 12.500 Nutzer über eine LTE-Mobilfunklösung. Für die 90-prozentige Förderung stellt der Freistaat Sachsen insgesamt 12,2 Millionen Euro aus dem Europäischen Landwirtschaftsfonds sowie aus Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ (GAK) zur Verfügung. Den verbleibenden Eigenanteil übernimmt der Landkreis im Rahmen seines Haushaltes.

(cs)

<http://www.landkreis-bautzen.de>

Stichwörter: Breitband, Kreis Bautzen, Breitband